

Las Tres Estelas de Seth

Nag Hammadi VII-5

La revelación de Dositheos sobre las tres estelas de Seth, el Padre de la carrera de vida y de inquebrantable que él, (Dositheos) vio y entendió. Y después de haber leído, él los recordó. Y él les dio a los elegidos, al igual que se inscribieron allí. Muchas veces se reunió para dar gloria con los poderes, y se convirtió en digno de las majestades. Ahora, ellas, son las siguientes:

La Primera Estela de Seth

“Yo te bendigo, Padre Geradama (s), yo, como tu propio Hijo, Emmacha Seth, a quien tú has engendrado sin engendrar, como una bendición de nuestro Dios, porque yo soy tu (propio) Hijo. Y tú eres mi mente, Padre mío. Y yo, que sembré y engendré, pero has visto las majestades. Tú has pasado imperecedero. Yo te bendigo, Padre. Bendíceme, Padre. Es por ti que yo existo, es por Dios que tú existes. Porque de ti yo estoy con ese mismo uno. Tú eres la luz, la luz que ves. Tú has revelado la luz. Tú eres Mirotheos ; tú eres mi Mirotheos. Yo te bendigo a ti como Dios, os bendigo tu divinidad. Grande es el bien auto-engendrado que estaba de pie, el Dios que había, que ya estaba.

Tú has venido en la bondad, has aparecido, y has revelado la bondad. Voy a pronunciar tu nombre, porque tú eres un nombre de pila. Tu no engendrado arte. Tú has aparecido, en fin, si fueras tú revelan los eternos. Tú eres el que es. Por lo tanto, te has revelado a los que realmente son Tú eres el que es pronunciado por una voz, sino por tu mente el arte glorificado, tú que tienes el dominio en todas partes. Por tanto, el mundo perceptible también sabe de ti, de ti y tu descendencia. Tú eres misericordioso arte.

Y tú eres de otra raza, y tu lugar está más allá de otra raza. Y ahora tú eres de otra raza, y tu lugar, es más allá de otra raza. Tú eres de otra raza, porque tú eres, no similar. Y tú eres misericordioso, porque tú eres eterno. Y tu lugar está encima de otra raza, porque has causado todos estos de aumentar, y por causa de mi semilla. Para él, tú lo conoces, que su lugar está engendrando. Pero ellos son de otras razas, porque no son similares. Sin embargo, su lugar está más allá de otras razas, su lugar está en la vida. Tú Mirotheos, el arte.

Yo bendigo su poder que fue dado a mí, que causó la malenesses que realmente es volverse varón tres veces, y él que se dividió en los pentad, que nos fue dado en el poder del triple, el que fue engendrado sin engendrar, el que vino, que es elegido, por lo que es humilde, él salió de en medio. Usted es el arte del Padre a través de un Padre, una palabra de orden. Nosotros lo bendecimos, el Tres veces Varón, para usted los didst unen a todos a través de ellos, para usted los hast nos autorizaron. Usted, el hast, se ha levantado de uno; de uno, usted el hast, ha ido adelante; los hast vienen a uno. ¡Los hast ahorraron, los hast nos salvaron la corona, portador de la corona, el dador!

Nosotros lo bendecimos eternamente. Nosotros lo bendecimos, una vez nosotros nos hemos salvado, como los individuos perfectos, perfecciones a causa de usted,

aquéllos que se pusieron perfectos con usted quién está completo, quién completa, el uno perfecto a través de todos éstos, quién está por todas.

Usted el Tres veces Varón, ante usted los hast estaban de pie. Por Usted los hast se dividieron por todas partes. Por Usted los didst continúan siendo uno. Y aquéllos quien usted los hast legaron, usted los hast ahorraron. Pero usted se salvará los dost todos que son dignos.

¡Usted es el Perfecto arte! ¡Usted es el Perfecto de arte! ¡Usted es el Perfecto de arte!

La Segunda Estela de Seth

Grande es el primer aeón, Barbelo virgen masculino, la primera gloria del invisible Padre, él quién se llama perfecto.

Usted hast visto, el que de verdad preexiste primero porque él está no siendo. Y de él y a través de él, ustedes los hast preexistieron eternamente, el no ser de un poder indivisible, triple, usted un poder triple, usted un gran monad de un puro monad, usted un monad elegido, la primera sombra del santo Padre, encendida de la luz. Nosotros lo bendecimos, productor de perfección, aeón dador. Usted hast visto por los eternos porque ellos son de una sombra. Y usted hast es puesto numerable. Y ustedes los didst encuentran, ustedes los didst continúan siendo uno; poniéndose numerables todavía en la división, usted el tres pliegue del arte. Usted el arte verdaderamente tres veces, usted uno del uno.

Y usted, el arte de una sombra de él, usted uno Oculto, usted un mundo que entender, conociendo a aquéllos el uno, que ellos son de una sombra. Y éstos son los thine en el corazón.

Para su causa ustedes los hast autorizaron los eternos siendo; ustedes los hast autorizaron la divinidad viviendo; ustedes los hast autorizaron el conocimiento en la bondad; en la beatitud, ustedes los hast autorizaron a las sombras que vierten del uno. Ustedes los hast autorizaron esto en el conocimiento; ustedes los hast autorizaron otro uno en la creación.

Ustedes los hast lo autorizaron quién es igual y el que no es igual, quién es similar y el que no es similar. Ustedes los hast autorizaron engendrando, y con tal de que los formularios en que existen otros. [...] Ustedes los hast autorizaron a éstos.

Él es ese Uno Oculto en el corazón. Y ustedes los hast vienen adelante de éstos. Usted el arte se dividió entre ellos. Y ustedes dost se volvieron un gran Primero compareciente del noetic masculino. Dios paternal, niño divino, el engendrador de la multiplicidad según una división de todos los que realmente son. Ustedes los hast aparecían ante ellos todos, en una palabra. Y ustedes los dost los que poseen todo sin engendrar y eternamente indestructibles a causa de usted.

La salvación ha venido a nosotros; de usted la salvación es. Usted es la sabiduría de arte; usted el conocimiento; usted la veracidad de arte. A causa de usted la vida está; de usted la vida es. A causa de usted la mente está; de usted la mente es. Usted es la mente del arte, usted es un mundo de veracidad, usted es un poder triple, usted es el threefold. De verdad, usted es el arte tres veces, el aeón de aeones. Sólo es usted quien ve a los primeros eternos y los ingénitos puramente.

Pero las primeras divisiones son como usted hast dividido. Únanos como usted ha estado unido. Enséñenos esas cosas que usted los dost ven. Autorícenos que nosotros podamos salvarnos a la vida eterna. Porque nosotros somos cada uno una sombra de usted, como usted, el arte, es una sombra de eso primero preexistente. Óiganos primero. Nosotros somos eternos. Óiganos como los individuos perfectos. Usted es el arte, el aeón de aeones, el todos el perfecto, uno que es establecido.

¡Ustedes los hast oyeron! ¡Ustedes los hast oyeron! ¡Ustedes los hast ahorraron! ¡Ustedes los hast ahorraron! ¡Nosotros damos gracias! ¡Nosotros siempre lo bendecimos! ¡Nosotros lo glorificaremos!

Tercera Estela de Seth

¡Nosotros nos regocijamos! ¡Nosotros nos regocijamos! ¡Nosotros nos regocijamos! ¡Nosotros hemos visto! ¡Nosotros hemos visto! Nosotros hemos visto al muy preexistente, que él realmente existe, que él es el primer eterno.

¡Oh Inconcebible!, de usted los eternos y los aeones, todos los perfectos que son establecidos, son los individuos perfectos. ¡Nosotros lo bendecimos, mientras no siendo existencia que está antes de las existencias, mientras siendo primero que está ante los seres!, ¡Padre de divinidad y vida, creador de mente, dador de lo bueno, dador de la beatitud!

Todos nosotros lo bendecimos, conocedor, en una bendición glorificándolo a usted debido a que todos éstos son. [...] realmente, [...], quien lo conoce, a través de usted solo. Para allí nadie que es activo ante usted es. Usted el arte un único y viviente espíritu. Y usted el conocedor, uno, para este que pertenece a usted, está en cada lado. Nosotros no podemos expresarlo. Para el thy los brillos ligeros son en nosotros. Presente una orden a nosotros para verlo, para que nosotros podamos salvarnos. El conocimiento es de usted, es la salvación de nosotros todos.

¡Presente una orden! ¡Cuando ustedes los dost ordenan, nosotros nos hemos salvado! ¡De verdad nosotros nos hemos salvado! ¡Nosotros lo hemos visto por la mente! Usted es el arte de ellos todos, para usted es el dost excepto de ellos todos, él quien no se ahorró, ni él se salvó a través de ellos. Para ustedes los hast que nos ordenaron. Usted es el arte uno. Usted es el arte uno, así como hay uno que le dirá: Usted es el arte uno, usted el arte, es un solo espíritu viviente. ¿Cómo nosotros le daremos un nombre? Nosotros no lo tenemos, Para usted el arte y la existencia de ellos todos. Usted es el arte y la vida de ellos todos. Usted es el arte, la mente de ellos todos. Para usted el arte, en quien ellos todos se regocijan. Ustedes los hast, ordenados a ahorrar a todos éstos a través del thy, formulan [...] gloria que está ante él. Escondido el Uno, Senaon bendito, quien el begat es él, Asineu(s), [...] el ephneu(s), Optaon, Elemaon el gran poder, Emouniar, Nibareu(s), Kandephor(os), Aphredon, Deiphaneus, usted quien el arte es Armedon ante mí, poder engendrador, Thalanatheu(s), Antitheus, usted quien el existe dentro del thyself, usted quien es el arte antes del thyself y después de usted nadie entró en la actividad.

¿Como es qué nosotros lo bendeciremos? Nosotros no somos autorizados. Pero nosotros damos gracias, como seres humildes hacia usted. Para ustedes los hast que nos ordenaron cuando es elegido para glorificarlo a la magnitud, nosotros somos

capaces. Nosotros lo bendecimos porque nosotros fuimos salvados. Siempre nosotros lo glorificaremos. Por esta razón, nosotros lo glorificaremos, porque nosotros podemos salvarnos a la salvación eterna. Nosotros lo hemos bendecido, porque nosotros somos autorizados. Nosotros nos hemos salvado, para ustedes los hast que legaron siempre, que todos nosotros hacemos esto.

Todos nosotros hicimos esto. [...] no a través de [...] el aeón [...], el que era [...], nosotros y aquéllos que [...]. Él quién recordará éstos y siempre dará la gloria que se pondrá perfecta entre aquéllos que son perfectos e intransitables más allá de todas las cosas. Porque ellos todos bendicen a éstos individualmente y juntos. Y después, ellos estarán callados. Y así como ellos fueron ordenados, ellos ascienden. Después del silencio ellos descienden del tercio. Ellos bendicen al segundo; después de estos al primero. La manera de ascensión es la manera de descenso.

Sepa, por consiguiente, como aquéllos que viven, que usted ha logrado. Y usted enseñó las cosas infinitas. Maravíllese de la verdad que está dentro de ellos, y de la revelación.